

Aktiver Schichtwechsel!

Erfolgreiche Aktion für mehr Geld und bessere Arbeit



Eigentlich ist es wie jeden Tag. Die Fahrt zum Schichtwechsel – die Fahrt zur Arbeit.

Dieses Mal ist etwas besonderes!

Bei Punsch, Bretzel und Laugenstangen haben wir das Gespräch zu 6% mehr Geld, zur Wahloption 28h und damit zur Tarifrunde 2018 gesucht.

Die Reaktionen waren durchweg positiv. „Ich finde es gut, dass die IG Metall wieder Präsenz zeigt,“ findet Thorsten Börner, Ersatzbetriebsrat und Vertrauensmann von FG2, „und dass wir die Arbeitszeiten angeglichen bekommen sollen, für unsere Familien.“

Wieder hat die Mehrzahl unserer SEW-Beschäftigten die Tarifrunde mit einer Unterschrift auf unserem Plakat unterstützt.

Die Tarifrunde bei SEW-EURODRIVE läuft richtig gut an. Das gibt Selbstvertrauen, falls es Anfang Januar zum Arbeitskampf kommen sollte.

Jedes IG Metall Mitglied bekam einen Wecker geschenkt. Die gibt es übrigens im BR-Büro.

Pünktlich zum Ende der Aktion weinte dann auch der Himmel, dass es schon vorbei ist.

Danke an alle SEW-ler für die Unterstützung.

Wir halten Euch auf dem Laufenden.

Aktive Metaller im Netz:

www.bruchsal.igm.de/new

www.fb.com/sewvl

